



CURRICULUM VITAE
CANDIDATO POR EL EJECUTIVO
PARA MAGISTRADO EN MATERIA DE TRABAJO

El Dr. Noel Betanzos Torres, es abogado, maestro y doctor en derecho.

En el **Poder Judicial Federal** se ha desempeñado como **Actuario Judicial, Secretario de Juzgado de Distrito, Secretario de Tribunal y Secretario en funciones de Magistrado, en los Estados de Oaxaca, Puebla, San Luis Potosí y Morelos**; se ha desempeñado también como **Secretario Técnico en la Ponencia del Dr. Alfonso Pérez Daza** y en la **Ponencia de la Dra. Loretta Ortiz Ahlf, Consejera de la Judicatura Federal. Actualmente se desempeña como Secretario de Tribunal del Primer Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo del Decimoctavo Circuito, con sede en el Estado de Morelos.**

Como académico, ha impartido la materia de Amparo y asesor de tesis en la Maestría en Amparo en el Instituto de la judicatura Federal; práctica forense del juicio de amparo, historia del derecho, teoría general del Estado, derecho procesal civil I y II, en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca; amparo, garantías individuales, economía y derecho constitucional en la Escuela de Derecho de la Universidad Regional del Sureste; derecho internacional en la Universidad Mesoamericana; **Amparo en el Colegio Jurista de Cuernavaca, Morelos**; derecho mercantil en el Centro de Estudios Superiores en Ciencias Jurídicas y Criminológicas de la Ciudad de México, y, amparo en la Maestría en Derecho de la Escuela Jurídica y Forense del Sureste de la Ciudad de México.

Como conferencista y panelista ha participado en diversos foros, organizados por diversas Universidades de nuestro País, entre los que destacan el Primer y Segundo Encuentro de Derechos Humanos, Jurisprudencia y Presupuestos de la Ética- Diálogos Horizontales, organizado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Seminario de Derechos Humanos organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México.

Entre las obras destaca la participación en la Obra Jurídica Enciclopédica. Ética Jurídica. Ed. Porrúa – Escuela Libre de Derecho.

Entre los reconocimientos, destaca la nominación al premio nacional de la Juventud a la participación social y al mérito académico. Es miembro de la Asociación Nacional de Doctores en Derecho, Colegio de Profesionistas, A.C.

DESEO SER MAGISTRADO, ya que estamos ante un momento histórico y de transformación para México, ya que, es la primera vez que por mandato del pueblo, que ahora consagra la Constitución, la elección de los jueces, magistrados y ministros, que componen el Poder Judicial Federal se realizará de manera libre, directa y secreta por la ciudadanía; es por ello que ante la democratización de la Institución, deseo participar y formar parte de esta primera generación de juzgadores electos de manera transparente y que ahora serán cercanos a la gente.

ATENTAMENTE

NOEL BETANZOS TORRES